



Sea View Property

7 Pièces

225 m²

Réf. 2246

1 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique villa est nichée au sein d'un domaine privé sécurisé, à quelques pas de la mer. Érigée en 2005 et parfaitement entretenue, elle se compose d'une partie principale, d'un appartement de trois pièces communicant et d'un superbe sous-sol. Vous serez séduit par le vaste double séjour de 45m² offrant une belle hauteur sous plafond, ainsi qu'un jardin d'hiver, le tout s'ouvrant sur une terrasse de 180m² avec vue sur la mer et les collines. Une suite parentale avec chambre, salle de bains et bureau ou dressing vous attend également. À l'étage, un vaste espace mezzanine aménageable ...

This magnificent villa is nestled within a secure private domain, a few steps from the sea. Built in 2005 and perfectly maintained, it consists of a main part, a connecting three-room apartment and a superb basement. You will be seduced by the large double living room of 45sqm offering high ceilings, as well as a winter garden, all opening onto a 180sqm terrace with a view of the sea and the hills. A master suite with bedroom, bathroom and office or dressing room also awaits you. Upstairs, a large convertible mezzanine space serves a bedroom, a bathroom and a terrace.

SEA VIEW PROPERTY

681 Avenue des Golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

